
第１２回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年３月１４日（木曜）      午前１１時００分 開会 

 休 憩  

午前１１時１５分 閉会 

会議場所  本会議場 

出 席 議 員 

氏   名 

議 長 梶澤 幸治 議 員 早苗  豊 議 員 小笠原 等 

副議長 鈴木 健充 議 員 立川 美穂 議 員 木村 淳彦 

議 員 西尾 一則 議 員 渡辺洋一郎 議 員 伊藤  稔 

議 員 常通 直人 議 員 堀切  忠 議 員 菊池 秀明 

議 員 正村紀美子 議 員 橋本 和仁  

議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出席した  

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 上田瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明し協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 令和５年度議会費補正予算案について 

イ 白樺高校（１学年）との包括連携協定事業総括案について 

ウ 令和６年度議会モニターの委嘱について 

３ その他   

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

ア 令和５年度議会費補正予算案について  資料１ 

・竹川総務係長：３月定例会議最終日に提案予定の補正予算案を説明する。不用額の

減額補正が趣旨となり、特筆すべき事項はない。 

 ・議 長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：異議ないか？ 

・（異議なし） 

 ・議 長：説明のとおり、明日の議運（３月 15 日開催）を経て、定例会議最終日に

提案する。 

 



イ 白樺高校（１学年）との包括連携協定事業総括案について  資料２ 

・渡辺議員：資料説明（「事業の根拠」「事業の目的」「事業実施日程」「総括」「議員

の振り返り」等）。 

・議 長：質疑・意見はないか？ 

・菊池委員：学校側からの意見について、確認は不要か？ 

・渡辺委員：例年、高校から報告があるが、現時点で届いていない。高校から到着後

に議会内共有したい。 

・（質疑・意見なし） 

・議 長：説明の内容に異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：決定する。 

 

ウ 令和６年度議会モニターの委嘱について  資料３ 

・渡辺議員：資料説明（「応募状況」「任期」「今後の取組み」等） 

 ・議 長：意見・質疑はないか？ 

 ・伊藤議員：自主的に新たな推選候補者に打診してみたが、承引していただけなかっ

た。打診する際に、相手にモニターの仕事を伝える必要があるが、どのような方法

で打診すべきか？ 

・議 長：設置規程があるので、有効に活用していただきたい。 

 ・議 長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

 ・議 長：この後、現時点で内諾を得ているモニター候補の名簿、モニター応募票、

モニター設置規程を、各議員宛にメールにて情報共有するので、それぞれで新年

度のモニター候補の確保に向けて御協力願いたい。異議ないか？ 

 ・（異議なし） 

・議 長：速やかに、次年度委嘱に向けて取り組むこととする。 

 

３ その他 

・議 長：「その他」で各議員からないか？ 

・渡辺委員：2019年から図書館で一般質問 PR企画を実施している。議会及び議員と

しても、当事者意識と関心を持って、図書館に足を運び事業に関与していくよう

な配慮を願いたく情報共有したい。 

・議 長：事務局からないか？ 

・（なし） 

 

以上で会議を終了する。 

 

 

                             

 



傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 

 令和６年３月１４日 

芽室町議会議長 梶 澤 幸 治 

 

 


